

MERCY WELLSPRINGS BOLETIN



Vol 2, Número 1 – Marzo de 2025

VIVIR LOS VALORES DE MERCY WELLSPRINGS

Compasión – respetar la dignidad de cada persona, extender la ternura y el cuidado a toda la creación

Respetar – reconocer la singularidad de cada uno a imagen de Dios, celebrar la belleza y la integridad de la creación

Justicia – defender y apoyar los derechos de todas las personas y de la Tierra

Colaboración - implicar a los demás como socios, acoger la diversidad y la inclusión

Escuchar con atención - escuchar las voces de la gente, de los seres de la Tierra y de la Tierra misma



Junta Directiva de Mercy Wellsprings

FELIZ DÍA DE SAN PATRICIO!!

Adiós al invierno y hola a la primavera!!

Llevamos unos meses en 2025 y están sucediendo muchas cosas. Gracias a los Miembros y a la Junta de Mercy Wellsprings así como al Liderazgo de las Hermanas de la Misericordia por colaborar para definir una hoja de ruta de alto nivel para Mercy Wellsprings así como las acciones que queremos emprender específicamente en 2025.

Estamos en un viaje que no tiene un mapa definido, pero trabajando juntos definiremos el camino a seguir para garantizar el éxito de Mercy Wellspring.

Con cualquier cambio transformacional importante, es importante que nos tomemos el tiempo y los pasos necesarios para asegurarnos de que estamos haciendo las cosas cuidadosamente y para asegurarnos de que la Congregación entiende y se siente cómoda con lo que está sucediendo.

“El dicho «nunca se es demasiado viejo para aprender» es un gran consuelo para mí.” Catherine McAuley

SESIÓN DE PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA DE FEBRERO

El 5 de febrero de 2025, Mercy Wellsprings celebró una sesión de planificación estratégica con los Miembros y los miembros de la Junta de Mercy Wellsprings junto con el liderazgo de la congregación. A continuación se presentan los aspectos más destacados de esa reunión:

Bienvenida, oración y momento de formación

Debate en grupo – El grupo mantuvo un debate reflexivo sobre «Qué significa Mercy Wellsprings para ti?» y «Qué quieres llevarte de esta sesión?».

Reseña de Mercy Wellsprings – La Hermana Elizabeth Davis presentó un resumen de la historia de las Hermanas de la Misericordia, los ministerios patrocinados, los fundamentos para el desarrollo de Mercy Wellsprings y sus componentes, la declaración fundacional de Mercy Wellsprings y sus principios rectores. Fue un excelente repaso y un recordatorio de por qué nos reunimos para Mercy Wellsprings.

Revisión de las 6 fases de aplicación – La Hermana Elizabeth Davis esbozó las etapas de la puesta en marcha de Mercy Wellsprings, que creemos que tardará los próximos años en aplicarse plenamente.

Etapa 1: Creación de manantiales de la Misericordia: Mercy Wellsprings fue incorporada en la Provincia de NL el 10 de agosto de 2023. Miembros,



Sesión de formación Marzo 2025

Contacto

Mercy Wellsprings Inc
2nd Floor
230 Waterford Bridge Road
St. John's, NL
A1E 1E2

Ph: 709-793-3715

Email:
mercywellsprings@sistersofmercynf.org



LA SESIÓN DE FORMACIÓN DE MARZO

El 12 de marzo de 2025, Mercy Wellsprings celebró una sesión de Formación con los Miembros, la Junta, el liderazgo de la congregación y el liderazgo de los ministerios patrocinados. Esta fue la primera sesión de Formación que realizamos donde la Dra. Anne Walsh (Consultora de Formación de Mercy Wellsprings) presentó materiales de Formación y facilitó una discusión. El plan es realizar más sesiones de este tipo con los ministerios patrocinados en los próximos meses.

Las reacciones fueron positivas y el grupo continuará ahora su viaje de formación a través del autoaprendizaje y la reflexión con un plan para reunirse de nuevo más adelante este año para continuar con los debates sobre la formación.

miembros de la Junta, Director Ejecutivo y Consultor de Formación están en su lugar, Declaración Fundacional, principios rectores y los Estatutos se han creado, un boletín de noticias está en su lugar, y los planes estratégicos están avanzando. Este año se seguirá trabajando en las áreas de gobierno, finanzas y administración..

Etapa 2: Formación: La formación está viva y avanza con los miembros, la Junta y los ministerios patrocinados. Un programa de Formación ha sido desarrollado por la Hermana Elizabeth Marrie, la Hermana Charlotte Fitzpatrick, Anne Walsh y Susan Elliott. El programa se implementará este año.

Etapa 3: Transmisión de bienes y activos: La Congregación transferirá propiedades y activos a Mercy Wellsprings después de considerar las implicaciones desde la perspectiva de DICLSAL, desde la perspectiva de los ministerios individuales y desde la perspectiva del buen gobierno. Se celebrarán más sesiones para comprender mejor estas perspectivas y elaborar un plan para el futuro.

Etapa 4: Transferencia de la supervisión de los Ministerios: Después de un tiempo apropiado de Formación, la Congregación transferirá los ministerios patrocinados a Mercy Wellsprings. Será necesario tomar una decisión sobre el orden y el momento de las transferencias.

Etapa 5: Conexiones a escala mundial: Establecer vínculos formales con la Mercy International Association (MIA) ([Mercy World - Leaders of Worldwide Mercy Congregations, Institutes and Federations](#)) y otras entidades afines del mundo de la Misericordia (por ejemplo, Australia, Nueva Zelandia).

Etapa 6: Reajuste de los ministerios existentes y adición de nuevos ministerios: Una vez que Mercy Wellsprings esté en pleno funcionamiento, podrá modificar, finalizar, crear o financiar nuevos ministerios de la Misericordia según sea necesario.

Áreas de interés 2025 – Mientras avanzamos en las fases de aplicación descritas anteriormente, los principales ámbitos de interés para 2025 son los siguientes:

- Desarrollo e implementación del Programa de Formación para Mercy Wellsprings así como para los ministerios patrocinados
- Gobernanza y desarrollo y aplicación de política
- Desarrollo e implementación de logotipos y sitios web
- Configuración administrativa adicional
- Comprensión de la propiedad y los activos y trabajo con la Congregación para determinar el mejor camino a seguir para transferirlos a Mercy Wellsprings